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   地区スローガン ： 「クラブが主役となり、奉仕の理念の実践を ！ 」
クラブ方針 ： 「扉を開こう！そして一歩踏み出そう‼≪Open the door! And take a step≫」
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■ 会長挨拶 /藤﨑泰裕 会長
　国際ロータリー理事会が定期的に開催されていることをご存知でしょうか？
　国際ロータリー理事会ですが、2020 年 1 月の開催内容と 4 月の開催内容では、ガラリと違って
おります。1 月の理事会には一文字も無かった、新型コロナウィルスが、4 月以降の理事会には、
ずらりと並んでおります。
　2021 年 4 月にも国際ロータリー理事会がバーチャルで開催されました。決定された内容をご紹
介いたします。
　ロータリー青少年交換プログラムをご存知でしょうか、世界100カ国以上で実施されていまして、
15～19歳の学生同士を海外と交換し合うプログラムです。長期は1年、短期は数か月間滞在します。
　そのプログラムですが、新型コロナウイルスの世界的流行が続いていることを受け、2022 年 7

月 1 日までは地区が長期・短期のロータリー青少年交換を実施してはならない、および、その後は参加地区が条件を満
たした場合にのみ再開できることに理事会は同意しました。
　また、クラブ関係では、Membership Society（メンバーシップ・ソサエティ）と呼ばれる新しい会員増強認証プロ
グラムが採択されました。推薦した新会員数が最も多い会員が認証されます。ただし、ロータリーのデータベースに記
録されないとダメです。
　もう一つ、ロータリーの女性会員およびリーダー職に就く女性の数を増やす方策を立てるためのステップが実行され
ます。国際ロータリー理事会も苦労しているようです。
　My Rotary から議事録等が確認できますので、ぜひご覧ください。

■ 四つのテスト/ 野城隆憲 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　藤澤武彦 様（第 3グループガバナー補佐）
　金 慧媛（キム ヘウォン）さん（米山記念奨学生）

■ ご挨拶　第 3グループガバナー補佐　藤澤武彦 様
　皆さんこんにちは。一年間、誠にありがとうございました。去年の 7 月第一例会
からお邪魔させて頂き、無事に…と言いたいところですが色々な事がありすぎまし
て大変な一年だったかと思います。そんな中でも藤崎会長、木村幹事のもと、千
葉西クラブが色々な奉仕活動を、限界はあっても出来る範囲で行われ大変実績を積
まれたということで、改めて御礼を申し上げたいと思います。コロナはワクチン接
種が進んでおりますので出来るだけ早く皆さんへ届くと良いと思っております。そ
ういった中、ガバナーの方針で色々な事がありました。グループ再編と補佐選出に
ついて大議論になりました。これは 2002 年から決められていたことであり、進め
ていくべきことであると思います。当地区ではそれまで手を触れず 2015 年前後か
ら少しずつ動きが始まりました。昨年に案が出て、今年スタートしようとしましたが
大議論になりました。漆原ガバナーはこれを 2 年間凍結し、議論を重ねて鵜沢ガバナー年度からスタートするということに
なりました。2 年間で良い方向へ向かってもらいたいと思います。また、SRF を 2030 年から RI がやっていかなければな
らないと言っております。当地区は大きく 3 つのセクションに分かれると思います。楽しくロータリー活動を行うために議論
を進めていけたらと思います。一年間ありがとうございました。
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■ 「一年を顧みて」
　友田直人 青少年奉仕委員長
　本年度、青少年奉仕委員会委員長を務めさせていただきました友田直人です。委員会の構成は、副委員
長に三上　浩会員（途中退会）・兼任委員として前野拓郎会員・須藤郁雄会員・北村悠介会員でした。
　本年度の活動方針として、会長方針に基づき青少年奉仕委員会は、「青少年事業は未来への投資である」
ということを最重点に、次世代を担う青少年の健全な育成に努め、地元地域でのボランティア活動、国際感
覚を養い国際親善に貢献することを目的とするでしたが、昨年来の新型コロナ感染症蔓延の影響を受け予
定していました、大半の活動が中止となりました。
　その中にあって、例年実施しています、ＪＲ稲毛駅前のふれあい花壇の植え替え作業は、社会奉仕委員会のご指導のもと１
１月１４日（土）9:30 ～２３名の千葉商業高校インターアクトの参加を得て実施することが出来ました。特に体にハンディーを
持つ生徒も共に支え合いながら参加出来たことは大変意義ある活動となりました。
　また、インターアクト合同会議および青少年奉仕・青少年育成セミナーはオンラインにて実施されました。コロナ過によ
り中止となった事業は、国外研修ｉｎ台湾・青少年の集いおよび指導者講習会でした。次年度は、コロナ過にあって手法を工
夫したやり方で青少年のための各種事業が可能となりますようご期待申し上げます。
　本年度一年間、十分な活動には至りませんでしたが、会員の皆様のご協力に対し深く感謝申し上げます。

■ 「一年を顧みて」
　前野拓郎 国際奉仕委員長
　国際奉仕委員会の私のイメージは親睦活動委員会と並び行事が多く大変に忙しい委員会だなぁ、という印
象が有りました。ところが今年度が始まってみるとビックリ！国際関係の事業・行事がことごとく中止となり不
適切な表現と思いますがヒマな委員会になってしまいました。年度初めの予定では 8 月の高雄北区ＲＣとの
子弟交流受入れから始まり 12 月～ 1 月の書画交流、3 月の子弟交流送り出し、４月姉妹 3 クラブ輪番交流
での釜山鎮ＲＣ公式訪問、公式ではありませんが 6 月の高雄北区ＲＣ会長交代式訪問、ロータリー国際大会
ＰＲなど…、時に親睦活動委員会と一緒に進めてゆく行事も出来ずに寂しい 1 年間でした。唯一予定通りに
出来た行事は書画交流だけでした。
　委員会組織は副委員長に花光会員・真野会員・前田会員、兼任委員で北村会員・遠藤あけみ会員・桜井会員・高橋会員・
小松会員・中村会員・川﨑会員 各委員のご協力、お力添えに感謝いたします。ありがとうございました。

■ 「一年を顧みて」
　宮川忠士 職業奉仕委員長
　皆さん今日は。今年度、職業奉仕委員会委員長を仰せつかりました宮川忠士です。副委員長として須藤
郁雄会員、委員として並木パスト会長、平良会員、又体調不良ということで退会された花澤会員、兼任委
員として渡辺会員、野城会員で構成されて活動させて頂きましたが、あいにくのコロナ過ということで例会
変更や中止が相次ぎ、活動がままならぬ状態でした。

　本年度の会長方針及び活動計画、活動方針です。
　　１、ロータリーの目的の周知のため、会員及び地区の委員会による卓話
　　１、四つのテストの唱和を行う
　　１、その道のプロとしての会員卓話
　　１、各委員会と協力連携して相互理解に励む
以上でございました。

　具体的には地区職業奉仕委員会、また会員卓話の中にてそれぞれのプロ意識を持った各職業の本質を、職業理念に基づ
きどのように社会の為に奉仕するかという姿をを語っていただく所存でしたがそれぞれの計画や活動が本当にままならぬ 1
年でありました。四つのテストにおいて会員すべてが藤崎会長の（扉を開こう！そして一歩踏み出そう！！）の基本理念を忘れ
ずに提唱されましたことが、ひとつだけ皆さんの心に響いたかと思います。何もできなかった所は次年度の今野会長以下に
期待をして引き継ぎさせて頂けたらと思っております。
　職業奉仕の基本理念を念頭に置き、前に進んでいければ道は開けると思います。藤崎会長、木村幹事、又事務局の森川
さんのご苦労を心に刻み終わらせていただきます。何もできませんでしたが、1年間有り難うございました。

6月 1日のふれあい花壇　　撮影：川城孝夫
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■ 6 月誕生祝い
　川島、野城、依田、川﨑　各会員

川島治代会員「記念スピーチ」
ありがとうございます。私はこの世に長
く居すぎたかなと思いますが（笑）ロー
タリーは私の元気のもとですので長く付
き合って頂けたらと思います。今日は川
﨑さんと一緒に記念品を頂きまして、
私も24年前はこのくらい若かったなと、
感慨深い思いです。ありがとうございま
した。

■ 6 月結婚ならびに記念日祝い
　藤崎、賀来、荘司　各会員

藤崎泰裕会員「記念スピーチ」
結婚 36 年目になりました。高校時代からの長い付き合いです。このと
ころ、女房と二人でしか晩酌していないものですから、本音を言わせ
てもらうと外へ飲みに行きたいと思っています。宣言が解除されたら…
妻と二人で飲みに行きたいと思います。

■ 米山記念奨学金の授与ならびに奨学生近況報告　ロータリー米山記念奨学生  金 慧媛 さん
 皆さま、おはようございます。奨学生のキム＝ヘオンと申します。宜しくお願
いします。5 月 22 日に 2790 地区米山奨学生研修会へ参加しました。奨学生
が自己紹介を行い、ロータリーを通じて自分がどの様に変化したかを話しまし
た。元カウンセラーのロータリアンの方が、カウンセラーの立場としての経験や、
良いアドバイスを話してくださいました。私も遠藤カウンセラーやロータリアン
との絆を深めたいと思いました。自分の価値観を広げる機会になりました。あ
りがとうございました。
【今月のひとこと】
감사합니다！（カムサハムニダ）　　日本語では「ありがとうございます」です。

■ 幹事報告
定例理事会報告
 ・ふれあい花壇植え替え決算の件…承認
 ・千葉いのちの電話寄付受付とチャリティコンサートパンフレット広告の件…承認
　チャリティコンサートを企画しておりますが、コロナにより会場は定員 50％の観客（チケット販売）のた
　めチャリティとして収益が上がりません。そこで、クラブで協賛広告を掲載、第 3・第 4 グループにも呼
　び掛けを行い合同広告とします。
　また、クラブ会員で企業広告へ協力頂ける方は、事務局へお申し出ください。一口 5,000 円です。
　もちろん10万円でも結構です。
 ・姉妹三クラブ提結同意書期間満了ならびに延長の件…承認
　5 年毎に文書で締結延長を行っていたが今年は叶わないため、文書にて同意書を交わすあわせて記念品としてディナーベ
　ルをお送りする
 ・姉妹三クラブ書画交流事業決算の件…承認
 ・ベイサイドジャズ2021 千葉協賛の件…承認

高雄北區扶輪社
顔孝治（GEORGE）Ｐ.Ｐご逝去されました

謹んでお悔やみを申し上げます

ご
家
族
で
お
楽
し
み
く
だ
さ
い



クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】北村悠介  【副委員長】海寶勘一  【委員】嶋田　悠　*前田善弘　*桜井隆宏　*高橋健一郎　*中村武弘
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■ 次週プログラム
　8日（火）⇒12日（土）へ振替
　アウトドア文化の集い・季節家族例会
　12:00点鐘
　ホテルニューオータニ幕張 BBQ

49

45 13 12 72.09 1,066,000

35,00071.1132 0

 ニコニコBOX
 ・藤澤武彦ガバナー補佐様…一年間ありがとうございました。
 ・東天紅様…千葉西ロータリークラブ会員の皆様、「おうちで東天紅」お買い上げありがとうございました。
 ・宮川…おうちで東天紅、美味しく頂いております。ありがとうございます。
 ・川島治代…誕生日お祝いを頂きありがとうございます。
 ・藤崎…藤澤武彦ガバナー補佐様、一年間おつかれさまでした。
　　　　友田直人青少年奉仕委員長
　　　　前野拓郎国際奉仕委員長
　　　　宮川忠士職業奉仕委員長　また各委員会の皆さま　一年間ありがとうございました。
 ・野城…誕生祝いをいただいて！
 ・前野…「一年を顧みて」ご静聴ありがとうございました。
 ・友田…平素より千葉いのちの電話をご支援いただき感謝申し上げます。
 ・北村…理事会遅刻して申し訳ありませんでした（罰金兼ねて）
 ・川﨑…お誕生日のお祝いをありがとうございます。
　　　　社労士の大先輩であります川島治代さんと同じ誕生日で嬉しいです。
　　　　今後とも宜しくお願いします。
 ・持田…おうちで東天紅、ありがとうございました。

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません

■ 委員会報告
 ・親睦活動委員会　アウトドア文化の集い・季節家族例会のご案内
　6 月 12 日（土）12:00 点鐘　ホテルニューオータニ幕張ガーデンバーベキューは、予定通り開催します。
青空のもと楽しい一日を過ごして頂けたらと思い、委員会一同で準備しております。蔓延防止等重点措置に
つき、誠に残念ながらアルコールは出ません。ご理解ください。当日、お待ちしております。

・クラブ広報・ロータリー情報委員会　クラブHPへ掲載の企業HPの募集
　クラブ広報・ロータリー情報委員会からお知らせです。当クラブの HP（ホームページ）の改訂を予定し
ております。HP上の会員名簿には、所属先のHPのアドレス（URL）を掲載することが可能になっていますが、
掲載されていない会員が多数おられます。HP のアドレス（URL）掲載を希望される方は HP のアドレス
（URL）を事務局宛てもしくはライン等でお知らせ下さい。…と先日お願いをしましたが、まだどなたから
も連絡を頂いておりません。
　HP の充実をはかり、新入会員の獲得へ繋げたいと思います。是非、掲載可能な方はお申し出ください。
宜しくお願いします。

・野球同好会
　6 月 5 日（土）私の誕生日！（笑）15 時よりこてはし球場で対勝浦 RC 戦がございます。勝浦 RC は強
豪ですので是非、今回は勝ちたいと思います。ご参加、応援を宜しくお願いします。

国際ロータリー第2540地区（秋田県）花輪ロータリークラブ創立60周年記念式典


